



# BREMER ENGEL

Mobile Familienhilfe für schwerstkranke Kinder  
Bremen · Bremerhaven · Niedersachsen

## WER WIR SIND:

Die Initiative BREMER ENGEL der Erika Müller Stiftung ist eine mobile Familienhilfe für schwerst- und chronisch kranke Kinder und ihre Angehörigen. Geleistet wird diese von acht speziell ausgebildeten Kinderkrankenschwestern, zwei Psychologinnen und einer Kunsttherapeutin, die die Voraussetzungen dafür schaffen, dass ihre Patientinnen und Patienten wesentlich schneller aus der Klinik in ihr familiäres Umfeld entlassen werden können. Denn: Sie lernen das kranke Kind bereits im Krankenhaus kennen und führen die medizinische Behandlung in engem Austausch mit Ärzten als vertraute Person zuhause fort. Das unterstützt den Heilungsprozess und macht es Betroffenen leichter, ihr schweres Leid zu ertragen. Gleichzeitig werden Eltern und Geschwister begleitet – auch mit psychosozialen Hilfsangeboten. Durch den mobilen Einsatz der BREMER ENGEL wird zwischen Klinik, Patientinnen und Patienten und häuslichem Umfeld eine Brücke gebaut und somit eine Versorgungslücke geschlossen.

## BREMER ENGEL:



Martina Klose



Petra Schiller



Vanessa Gotzhein



Angela Duhr



Noelle im Sande



Beate Tinnemeyer



Inga Buchholz



Beate Krone



A. Mehwald-Hoffmann



Sabine Schindler



Marina Könecke

# **WIR SCHLIESSEN EINE VERSORGUNGSLÜCKE:**

Die Familie soll ein Ort der Zuflucht und Geborgenheit bleiben. Aus diesem Grund sind die mobilen Kinderkrankenschwestern, Psychologinnen und Therapeutinnen in Bremen, Bremerhaven und dem gesamten Nordwesten unterwegs, um ihren Schützlingen über den Klinikaufenthalt hinaus auch zuhause medizinische Pflege und entlastende Gespräche zu bieten.

## **WEM WIR HELFEN:**

Die BREMER ENGEL helfen Kindern und ihren Familien, die durch eine schwere Krankheit in eine Notlage geraten sind und Betreuung sowie Unterstützung benötigen.

Begleitet werden Patientinnen und Patienten an folgenden, mit der Erika Müller Stiftung kooperierenden Partnerkrankenhäusern: dem Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess am Klinikum Bremen-Mitte, der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Klinikum Bremen-Nord, der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Delme Klinikum Delmenhorst sowie der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide.

## **HELPEN SIE UNS:**

Für die Finanzierung dieser wertvollen Brückenpflege sieht das staatliche Gesundheitssystem keine Unterstützung vor. Daher ist Privatinitiative gefordert. Für eine sichere finanzielle Basis und für die Erweiterung der Aktivitäten sind die BREMER ENGEL auf Spenden angewiesen.

Fördern auch Sie die Initiative mit einer Spende, um schwerst- und chronisch kranken Kindern während der Therapie den Einstieg in einen "normalen" Alltag zu erleichtern!

### **UNSERE SPENDENKONTEN:**

**Erika Müller Stiftung · BREMER ENGEL**

Bremen: IBAN DE93 2905 0101 0008 0022 22

Bremerhaven: IBAN DE02 2925 0000 1020 6637 90

**Erika Müller Stiftung · BREMER ENGEL**

Tel.: 0421 243 66 203 · Mary-Somerville-Straße 12 · 28359 Bremen

E-Mail: [info@bremer-engel.de](mailto:info@bremer-engel.de) · [www.bremer-engel.de](http://www.bremer-engel.de)